
Amtsleiterin Vetter weist darauf hin, dass im Schulausschuss turnusmäßig über die aktuelle 
Schülerstatistik informiert wird.  
 
Frau Zorlu begrüßt die stabile Entwicklung der Schülerzahlen bei der Schule an der Sieg.  
 


